
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例
会
予
定 

７月７日(金) ７月 1４日(金) ７月２１日(金) ７月 28 日(金) 

11：15～第 1 回理事会 

12：30～例会入会式(久米 正俊

君) 

全員協議会・クラブフォーラム 

13：40～クラブ協議会 

    休会 18：00～ 

夜間例会(IDM) 

ホテルプラザ勝川 

12：30～例会 

卓話 谷口 怜美様 

クラブフォーラム 

 

 

2022-23  WEEKLY REPORT 

春日井ロータリークラブ 

「仲間を増やして奉仕をしよう」 
クラブテーマ 

会   長：加藤 宗生 

副 会 長：川瀬 治通 

副 会 長：芝田 貴之  

幹   事：下田 育雄 

会報委員長：速水 敬志 

事務局：春日井市鳥居松町 5-45 

T E L : 0568-81-8498 

F A X : 0568-82-0265 

 ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp 

ＨＰ  : https://www.kasugai-rc.org/ 

例会場：ホテルプラザ勝川  

２０２３年６月２３日（金）２５５７回（６月第４例会） 

本日のプログラム 
                       司会 会場委員会 

・点鐘    会長 加藤 宗生君 

・ROTARY SONG 「日も風も星も」 

・今月の歌 「見上げてごらん夜の星を」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長 加藤 宗生君 

・委員会報告   

・全員協議会  

・会長挨拶              会長 加藤 宗生君 

・IDM  

・幹事報告              幹事 下田 育雄君 

・点鐘                会長 加藤 宗生君 

 

今月の歌 
 
 
    「見上げてごらん夜の星を」 

見上げてごらん    夜の星を   
小さな星の    小さな光が 
ささやかな幸せを 

 



先週の記録 

 

幹事報告       幹事   下田 育雄君 

6 月の理事会にて細則変更が審議可決されました。

本来なら本日全員協議会を行う予定でしたが、上程

者の速水副幹事が欠席となったため、次回の IDM に

て全員協議会を行わせて頂きます。 

‐次週予告です 

・6月 23 日は、いよいよ最後の例会となります、料

亭か茂免での IDM となります。是非多くの方にご

参加いただきますよう、周りの会員さんにも「最

後ぐらいは」とお声がけ頂きますようお願いいた

します。 

  また、親睦委員会さんが二次会をご用意してく

ださっております。人数把握のための仮の出欠確

認が回っていると思いますので、未回答の方はご

回答をお願いいたします。 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員    51 名 出席 28 名 出席率 54.9% 

先々週の修正出席 出席 34 名 出席率 74.5% 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 

○春日井 JC 理事長 木野瀬様 

 春日井 YEG 会長  木野瀬様 

 卓話よろしくお願いします。 

加藤 宗生君 

○JC、YEG の皆様、ようこそロータ

リークラブへ。未来の会員に幸多

からん事を！！ 

下田 育雄君 

○誕生祝いを受ける喜びで。 加藤久仁明君 

〇春日井 JC 理事長 木野瀬翔伍様 

 春日井 YEG 会長  木野瀬将大様 

 ようこそ春日井 RC へ… 

古屋 義夫君 

〇妻の誕生日に素敵な花を送って

頂き有難うございました。 
大西 信之君 

○今日は父の命日、例会終ったらお

参りしてきます。 

山田  治君 

○野球観戦楽しみです。 岩村 幸正君 

○祝福を受ける皆様おめでとうご

ざいます。 

小川  長君 

〇祝福の皆様おめでとうございま

す。 

鈴木 克幸君 

〇木野瀬 YEC 会長・JC 理事長 

 卓話楽しみにしています！！ 

岡本 博貴君 

〇木野瀬さんようこそ。 小柳出和文君 
〇木之瀬会長・理事長応援していま

す。 

三上  努君 

○JC＆YEG 様ようこそ。 和田 了司君 
○今日の卓話を聞く喜びで。 近藤 太門君 
○お2人の卓話を楽しみにしており

ます。 

川瀬 治通君 

○木野瀬ご兄弟の卓話、大変楽しみ

にしております！ 

森部 清孝君 

○木野瀬さん、親子三代のお付合い

で縁に感謝です。 

青山 博徳君 

〇卓話楽しみにしています。 

風岡 明憲君 加藤  茂君 北  健司君 
芝田 貴之君 社本 太郎君 宅間 秀順君 
筒井 康広君 成瀬 浩康君 野間 峰彦君 
長谷川久幸君 矢野 義博君  

○ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 

 
卓話 

春日井 JC       理事長 木野瀬 翔伍様 

・自己紹介 
・JC 入会～現在に至るまでの役職の変遷 
 JC とはどのような団体であるかの自分なりの解

釈 
●奉仕を前提とした事業を通じての自己成長 
●事業構築により利害関係を超えた仲間創り 
・JC 活動を続ける上での悩み 
 例会、事業、理事会、懇親会など夜の集まりが多

く、家に早く帰れない日が多いため、なかなか家

族の理解が得られない。 
→JCでの活動を少しでも理解してもらうために、

積極的な事業参加を家族に促す。 
 →昨年 6 年生だった長男は JC 事業に 9 回参加。 
  また、7 月度例会では妻にも登壇していただい

た。 
 （家族の理解を得るにはどういたらいいかという

ことをテーマにパネリストとして登壇してい

ただいた。） 
・2023 年の春日井 JC 
 スローガン「誇りと自信を持って行動しよう!55
年の歴史が紡ぐ春日井の未来へ」 

 （JC メンバーが誇りと自信を持って、事業を行う

ことで、家族や身近な人にも JC を好きになって

もらう。） 
 
 主な事業 
①例年 5 月度事業として行っていたわいわいカ

ーニバルで実施していたドッジボール大会

を、3on3 のバスケットボール大会に変更 
 
②新たな長期ビジョン、中期ビジョンの作成 

  55 周年の節目を迎え、新たなビジョンを策定。

春日井ロータリークラブ様を始め様々な団体

や市民の方々の声を聴きながら、春日井市に

「あったらいいもの」「なくてもいいもの」「残

したいもの」を模索しています。5 年後、10 年

後にどうあるべきかを見据え、そこを目指した

活動を来年以降も継続していく。 
 
③周年記念事業の開催 

9/17（日）に落合公園で周年事業を開催。落合

公園の夜をライトアップし、市民や他団体と協

働しながら今までの春日井市になかった夜を

演出。 
 



卓話  春日井 YEG 会長 木野瀬将大様 

1979 年 5月 1日生まれの 44 歳 

職歴は建設機械を改造する設計に従事 

31 歳の時に木野瀬印刷に入社 

令和 5年 2月に代表取締役社長に就任 

春日井 YEG 紹介 

1979 年 4月に創立 

商工会議所青年部としては愛知県下最古の団体 

会員数は 146 名、内 14名が女性 

令和 5年度中には 160 名を達成し 

女性会員数も増やしていきたい。 

愛知県下の YEG では今年度 3 名の女性会長が 

いますが、春日井 YEG は未だかつて一名もいない 

私が在籍中には輩出したい 

 

10 年前の自分自身の課題 

当事者意識の欠落、物事を俯瞰した立ち位置から意

見や行動をする 

人と深く交わることを避けていた 

おおよそリーダになるタイプの人間ではなかった 

 

そんな私を変えてもらったのは春日井 YEG です 

 

変わったきっかけ 

2015 年コア事業副委員長 

春日井YEGコアかすがい運動スローガンに沿った事

業を立ち上げる委員会 

春日井名物グルメ王座決定戦を企画、運営する 

当時委員長がどんなプレッシャーにも負けず、周り

を巻き込む姿を見て 

「リーダーはとにかく仲間を信じてビジョンを大

きく、志を高く持つ」ことを学ぶ 

 

2017 年春日井まつりお仕事体験パルケ de キッズラ

ンド委員長 

初めて役員を任される。従来の会場から 1.5 倍の面

積の会場へ 

移設要請を春日井市役所から受ける。 

従来のやり方では会場は埋まらない、春日井 YEG 全

ての委員会に 

外部企業 2店舗以上の誘致と一緒に出店企画を要請

する。 

委員会の反対もあったが仲間を信じてやりきるこ

とを実践。 

結果会場に隙間がないくらいの会場設営が出来た。 

「当事者意識を常に持ち、すべてのことを自分ごと

と捉え行動する」 

ことを学ぶ。 

仲間が当事者意識を持ち活動してもらえたからこ

そ、自分のビジョン達成に繋がることで仲間に大

きな感謝の気持ちが芽生える。 

 

2019 年プロモーション委員会委員長、40 周年副実

行委員長 

9 月に家族が病になる。YEG 活動が出来なくなり期

途中で戦線離脱を余儀なくされる。当時副会長か

らは「自分が代わりをするから、家族に専念して

ほしい」と言葉を頂く。 

次年度副会長の役職を受諾していたが、変わること

なくそのまま 11 月通常会員総会で次年度副会長

として承認を受ける。 

理由は 40 周年共に戦った実行委員長で翌年度副会

長を共に活動する 

仲間が会長へ「もしかしたら戻ってこれるかもしれ

ない、木野瀬が帰ってこれる 

場所をつくるためにも自分に 2つの担当副会長を任

せてほしい」と 

直談判して了承をえたから。 

12 月に良い薬と巡り合えこうして活動できている

のは 

今まで、そして今支えてもらっているすべての仲間

のお陰だと痛感する。 

「身の回りに起きていることは当たり前ではい！

常に感謝の気持ちを持つ」ことの大切さに気付く。 

 

様々な経験をさせて頂き令和 5年度春日井 YEG スロ

ーガンとして 

想いを紡ぎ、未来へーくらいつけ！輝けるステージ

がここにあるーと 

させて頂いた。 

仲間、先人、未来への想いをしっかり紡ぎ 

春日井YEGの皆が輝けるステージをしっかりとつく

り、会員の皆さまが 

くらいつく気概で活動することを目指し活動して

いく。 

 

敷いては春日井の商工の発展、春日井の未来創造を

しっかり 

春日井YEGとして担っていく覚悟で活動していきま

す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 矢野 義博君 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

親睦活動委員会 三上 努君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

幹事 下田 育雄君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

祝福 会員誕生日 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

祝福 アテンダンス表彰 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 春日井 JC 

理事長 木野瀬 翔伍様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 春日井 YEG 

会長 木野瀬 将大様 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

春日井 JC・春日井 YEG の皆様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 幹事 下田 育雄君 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


